



BAJO RESERVA

Las vacaciones de la Corte

:::: Esta semana es la última del primer periodo de sesiones del año de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y la pregunta es si los ministros se irán de vacaciones en medio del debate sobre la reforma judicial. Es costumbre que los trabajadores del Poder Judicial de la Federación tomen su periodo de descanso en verano, nos hacen ver. Sin embargo, después del contundente triunfo de Morena en las elecciones del 2 de junio, el pleno del máximo tribunal del país ha estado en la mira ante la propuesta de que ministros, magistrados y jueces sean elegidos por voto popular. Nos detallan que quien seguramente no descansará será la presidenta de la Corte, **Norma Piña**, porque en agosto presentará una contrapropuesta de reforma judicial, derivada de una serie de encuentros con varios sectores que se han venido realizando en el país. Por otra parte, tal vez el asunto les vendría bien a los ministros para enfrentar lo que se avecina en septiembre, mes en el que Morena planea aprobar la reforma judicial en el Congreso.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Norma Piña

Los de siempre buscan partido "sin los de siempre"

Los de siempre buscan partido "sin los de siempre"

:::: Durante su primer encuentro nacional ciudadano, el Frente Cívico Nacional resolvió iniciar una consulta para formar un nuevo partido que se aleje de los "viejos políticos y sus vicios". Sin embargo, nos hacen ver que al menos en la reunión de ayer, estuvieron los mismos viejos generales que militaron en los partidos siempre, a los que, en esta joven agrupación, parece que les hace falta tropa. Aun así, sin cuadros jóvenes, anunciaron que en un congreso el 23 de noviembre medirán si tienen la fuerza suficiente para formar un nuevo partido. Lo curioso es que dicen que lo quieren hacer "sin los de siempre". Pues sólo que se vayan ellos mismos.

Opositores pierden las esperanzas

:::: Nos hacen ver que los panistas y priistas que aún albergaban la esperanza de que el Tribunal Electoral tomaría en cuenta su alegato en contra de la distribución de asientos en el Congreso con una sobrerrepresentación que consideran ilegal para los partidos de la alianza oficialista, ya desecharon su optimismo. Luego del pleito de la ex-candidata **Xóchitl Gálvez** con los magistrados, a los que acusó de hacer maniobras ilegales para acortar el proceso de calificación de la elección presidencial, nos cuentan que los opositores ya perdieron la fe de que los magistrados se olviden de que la sobrerrepresentación de 8% por partido, no por coalición, ya se aplicó en 2021 y en 2018, así que todo indica que ahora será igual, por lo que Morena y sus aliados tendrán mayoría calificada en la Cámara de Diputados y se quedarán a uno o dos de tenerla en el Senado.

¿Se le fue el internet a Fox?

:::: Nos cuentan que el expresidente **Vicente Fox** lleva un mes desaparecido de la red social X, en la que publicaba todos los días para apoyar a la senadora **Xóchitl Gálvez** durante la pasada campaña presidencial. Era uno de sus más activos promotores a pesar de que ella pidió: "Hay que quitarle Twitter". Eso porque más que ayudarla, le causaba algunos problemas, como cuando le pidió que desapareciera los programas sociales, y que le devolviera su pensión de expresidente. ¿Será que atendieron tarde su solicitud?



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Vicente Fox